

Venezuela despliega más programas sociales



Trujillo, 31 oct (RHC) A través de la Gran Misión Venezuela Bella, se ejecuta una gran obra de ornamentación y embellecimiento en distintos sectores de la parroquia Pampán, municipio Pampán, del estado Trujillo.

Para ello se destinaron 271 millones de bolívares. El Alcalde de esta localidad, Stalin Navas, manifestó que estos trabajos son el resultado de la articulación de diversas instituciones, como la Alcaldía y la Gran Misión Barrio Nuevo, Barrio Tricolor, además del esfuerzo de un equipo comprometido en ejecutar de manera óptima estos trabajos que son para el disfrute del pueblo de Pampán.

Entre las obras ejecutadas figuran la recuperación de cuatro kilómetros de vialidad con la colocación de más de 500 toneladas de asfalto, limpieza de cunetas, demarcación y colocación de ojos de gato.

Además, fueron rehabilitadas las plazas Bolívar y Pampán Querido, se procedió a la elaboración de murales, poda de árboles, arreglos de tuberías de aguas blancas y aguas residuales, y mantenimiento del cementerio, entre otros trabajos.

En este municipio se prevé para el primer trimestre del próximo año el abordaje de la parroquia Santa Ana, pueblo en el que se celebrará el 27 de noviembre, de este mismo año, el Bicentenario del abrazo entre el Libertador Simón Bolívar y el general Pablo Morillo, encentro con el que fueron sellados los

Tratados de Armisticio y Regularización de la Guerra, firmados entre el 25 y 26 de noviembre de 1820 en Trujillo (capital).

Además, para fin de este año se prevé el abordaje de otras localidades trujillanas, tales como Santa Isabel, en el municipio Andrés Bello Granados y Sabana Grande en el municipio Bolívar; Sabana de Mendoza, en Sucre; San Lázaro, en Trujillo (capital) y Boconó.

También en Lara, estado de la región centro-occidental del país, promueven la producción agrícola nacional a través de la siembra de las semillas autóctonas.

Así lo destacó Gabriel García, uno de los productores presentes en Monte Carmelo, un sector del municipio Andrés Eloy Blanco, donde se celebra esta semana el XIV Encuentro por el Día Nacional de la Semilla Campesina.

Allí decenas de productores del país se congregan para promover cómo preservar la semilla autóctona, generar reservorios, producir bioinsumos y abono orgánico.

'Nos hemos reunido en Monte Carmelo decenas de colectivos campesinos de Venezuela, para seguir impulsando la Ley de Semilla', aseveró García, productor y habitante de la comunidad Monte Carmelo.

Indicó que esta ley, cuyo debate es promovido en el país, 'permitirá combatir la liberación en el uso, multiplicación, entrada al país y producción nacional de semillas transgénicas, en beneficio de la sana alimentación y de la soberanía alimentaria', destacó este jueves una nota de prensa.

En el evento también estuvo presente la ministra del Poder Popular para la Agricultura Urbana, Gabriela Peña, quien expresó que 'debemos producir para vivir y producir para vencer'.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/206398-venezuela-despliega-mas-programas-sociales>



Radio Habana Cuba